

Red Salud refuerza atención ante alerta naranja hospitalaria, con más horas en urgencias y citas prioritarias

El gerente de Red Salud Armenia, José Antonio Correa López, confirmó que la entidad ha intensificado sus esfuerzos para hacer frente a la alerta naranja hospitalaria en el departamento. Entre las medidas adoptadas se encuentra el incremento en las horas de atención médica en urgencias y la ampliación de las citas prioritarias.



"Nuestro objetivo no solo es agilizar la atención a los pacientes sino, también, contribuir a la descongestión de clínicas y hospitales de nivel superior que, actualmente, enfrentan altos niveles de ocupación", explicó Correa López.

Sin embargo, el gerente destacó que Red Salud también se ha visto afectada por las limitaciones de las EPS en la recepción de pacientes. "Es evidente que la crisis del sector salud sigue agravándose, y en muchas ocasiones nos vemos en la difícil situación de atender a pacientes que requieren un nivel superior sin tener disponibilidad en otras instituciones", agregó.

La entidad continúa buscando alternativas para garantizar una atención digna y oportuna a la comunidad, pese a los desafíos que enfrenta el sistema de salud.